
Kreis Bergstraße

Wege in die Gigabit-Gesellschaft

[08.01.2018] Eine neue Studie zum Breitband-Ausbau mit Geschwindigkeiten von
einem Gigabit hat die Wirtschaftsförderung Bergstraße vorgestellt.

Der Kreis Bergstraße strebt nach Internet-Anschlüssen mit höheren Übertragungsgeschwindigkeiten,

beispielsweise von einem Gigabit. Hierzu hat die

Wirtschaftsförderung Bergstraße (WFB) eine Studie in Auftrag gegeben, welche die Möglichkeiten des

weiteren Breitband-Ausbaus beleuchtet

„Wir sind stolz darauf, dass unser Landkreis bereits seit Juni 2017 flächendeckend über schnelles Internet

in allen Kommunen verfügt“, so Landrat Christian Engelhardt, Aufsichtsratsvorsitzender der WFB. „Doch

wir wollen uns nicht auf dem Erreichten ausruhen und die Breitband-Versorgung zukunftsorientiert weiter

verbessern.“ Die Studie wurde laut WFB von der Broadband Academy durchgeführt, einem Spezialisten in

der Beratung für den Breitband-Ausbau. Da für die neun Odenwald-Kommunen und die Stadt

Heppenheim, die an das Interkommunale Breitbandnetz IKbit angeschlossen sind, parallel eine eigene

Untersuchung stattgefunden hat, beschäftigt sich die Studie mit den weiteren zwölf Städten und

Gemeinden im Kreis Bergstraße.
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